

## Día Internacional del Euskera

05/12/2008

Para celebrar este día los alumnos y el personal de Eskola ha participado en una Olimpiada. Todo para darle al euskera ese empujón que necesita.

Han participado más de 200 personas repartidas en 14 grupos que han competido en tres juegos. Se repartieron dos premios uno al grupo ganador de la olimpiada y el otro al mejor lema. El ganador absoluto fue el grupo Mekanikoak que gano los dos premios el de la Olimpiada y el de mejor lema. El lema ganador fue el siguiente: **Hitzez hitz, egunez egun, Eskola euskaldun**

